
              

 

きたおか 

『新年のスタート』 
令和 6年（2024年）1月 1日に発生しました能登半島地震によりお亡 

くなりになられた方々に哀悼の意を表すとともに、被災されました皆様に心 

よりお見舞い申しあげます。被災地の一日も早い復興をお祈りいたします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

今年は辰年ですね。辰（竜、龍）は十二支の中で唯一現実ではない空想 

上の生き物です。辰は、隆盛の象徴であることから、辰年は活力旺盛に 

なって大きく成長し、形が整う年だと言われているそうです。北丘っ子た 

ちも、各ご家庭で希望に心を膨らませて新春の朝を迎えたことでしょう。 

さて、新学期子どもたちは、それぞれ目標を立てることと思いますが、この時期には二つの目

標があると思います。一つは、3 学期はまとめの学期であることから、「次は〇年生なので、3 学

期は何を頑張ればいいかな。」という目標です。もう一つは、新年であることから、1 年間を見通

してもう少し大きな目標「今年はどうしようか。」という目標です。時の流れの中でやってくる「節

目」に、思いを新たにすることは、これから成長していく子どもたちにとってとても大事なことです。

新たな目標へ少しずつ積み重ねていく努力を継続していってほしいと願っています。 

3 学期は、まとめの期間であると同時に、これからの準備もする期間です。子どもたちが、一日

一日を大事にし、4 月から身に付けてきたことをさらに定着させ、次へのステップが踏めるように、

教職員一同努力して参りますので、保護者の皆様、地域の皆様、ご支援のほどよろしくお願い申

しあげます。 

 

 

 

 

 

大谷翔平選手からのグローブ 

 
 

 

 

 

 

 

 

教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～ 

令和 6年（2024年） 1月 9日 

豊 中 市 立 北 丘 小 学 校 

学 校 だ よ り    NO. 14 

この日この朝 

心静かに年が明ける。人の歩みはさまざま。さまざまななかに、さまざまな計が立てられる。 

そんななかでも大事なことは、きょうの営みの上に明日の工夫を、明日の工夫の上にあさっての

新たな思いを。                         ～松下幸之助 「道をひらく」より～ 

 

 

本校にも3個届きました。右用、左用で一つずつ、低学年

右用が一つの、合計 3個です。 

グローブだけでなく、大谷選手から「野球が私に充実した人

生を送る機会を与えてくれたスポーツで、このグローブが私

たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルと

なることを望んでいます。」という内容のメッセージもありま

した「。夢に向かって、チャレンジ！」と、大谷選手から背中

を押してもらっているように感じますね。 

 



北丘フェスティバル開催 

12月、児童会が中心になり、各学級の子どもたちが「立案・計画・準備・実施」を行いました。予

算はありませんので、すべて持ち寄りや子どもたちの手作りです。3 年生以上の学級は様々な遊

びやゲーム、アトラクションを考えます。1,2年生はお客さんのみで、3年生になったらどんなお店

が良いかわくわくしながら予習ができますね。お店屋さん側、お客さん側、それぞれの立場で楽

しみました。終業式前の子どもたちの冬のお祭りでした。 

     

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

アウトリーチ（4年生音楽） 

音楽アウトリーチとは、演奏家が学校や福祉施設等に出向いて 

演奏会を行うことを言います。従来の主に鑑賞会になる演奏会とは 

少し趣が違い、「演奏+α」を考え、聴き手にどう楽しんでもらうか、 

何を伝えたいか、を追求し工夫を凝らします。 

今回は、ピアノの連弾でした。独奏よりも広がる音の表現、二人で 

弾くからできる演奏パフォーマンス、ペアだからこその信頼関係、近 

くで観察できる 4手の動きの様子、などピアノ演奏の多様な側面を 

観て聴く体験ができました。演奏者は豊中市文化芸術センターの 

新崎洋美（あさざきひろみ）さん、若井亜妃子（わかいあきこ）さんでした。 

 

異学年交流会～2年生と 4年生～ 

1時間目始業前の朝の時間、仲よくドッヂボールをしました。違う学年の 

お友だちは、体の大きさも知っていることも感じ方も違います。交流するこ 

とで、お互いの距離が縮まったり理解が出来るようになったりしますね。ほ 

かに 1年生と 6年生、3年生と 5年生、1年生と八中 1年生、4年生と 

八中 2年生の交流もあります。1月には、4年生と八中 2年生が交流します。 

 

 学校教育自己診断アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集計しまして報告いたしま

す。よろしくお願いいたします。 


